

D. Quel fut cet homme privilégié ?

R. Ce fut Abraham, le dixième dans la ligne descendante de Noé.

TROISIÈME ÉPOQUE.

*Depuis la vocation d'Abraham (1921 avant J. C.),
jusqu'au passage de la mer Rouge
(1491 avant J.-C.)*

D. Qu'est-ce que Dieu ordonna à Abraham ?

R. Dieu ordonna à Abraham de quitter son pays idolâtre, et d'aller habiter la terre de Chanaan.

D. Abraham accomplit-il l'ordre de Dieu ?

R. Oui, car aussitôt il partit de la Mésopotamie avec Tharé, son vieux père, Sara, son épouse, et Loth, son neveu.

D. Où Abraham fut-il bientôt obligé d'aller ?

R. Abraham fut bientôt obligé de passer en Égypte à cause d'une horrible famine qui désolait le pays de Chanaan.

D. Qu'arriva-t-il à Abraham peu après son retour ?

R. Abraham était à peine de retour, que Loth, son neveu, se sépara de lui et se retira à Sodome, ville méchante et corrompue.

D. De quel malheur fut alors frappé Loth avec sa famille ?

R. Ils furent faits prisonniers par quatre rois alliés, qui avaient envahi et saccagé le pays des Sodomites.

D. Que fit Abraham à cette nouvelle ?

R. Il arma tous ses serviteurs et poursuivit les vainqueurs. Les ayant rencontrés, il leur fit subir une déroute complète dans une bataille rangée, et délivra Loth ainsi que sa famille et tous ses troupeaux.

D. Qui est-ce qui vint au-devant d'Abraham à son retour ?

R. Au retour d'Abraham, Melchisédech, roi de Salem et prêtre du Très-Haut, vint au-devant du saint